

# Dunkerque: C'est parti pour deux mois à la découverte des artistes dans la ville

L'association Fructôse, qui soutient les artistes et la création, a lancé ce samedi après-midi son F Tour, une exposition hors les murs de vingt artistes, un peu partout dans Dunkerque. À découvrir jusqu'au 4 novembre.

Annick Michaud | 08/09/2018

24 partages



Le F Tour a démarré ce samedi après-midi place Jean-Bart, point de départ des trois parcours qui permettent de découvrir les œuvres.

En sortant de la gare, vous avez peut-être remarqué des visages qui s'affichent sur le mur. C'est l'une des vingt œuvres qui constituent [le F Tour de l'association Fructôse](#), lancé ce samedi après-midi par une découverte des différents parcours sur lesquels on peut découvrir cette exposition peu commune.

Peu commune, car elle se déroule hors les murs, dans des endroits où on ne s'attend pas à voir des œuvres d'art car pas forcément dédiés à la culture : le poste de secours bleu sur la digue, des vitrines de commerces, le stade de foot du Fort-Louis en Basse-Ville, une maison désaffectée du parc Coquelle... Dessin, sculpture, peinture, photo, affiche, installation sonore : le F Tour mêle aussi les genres.

Et ce ne sont pas seulement les œuvres qui vont à la rencontre du public. Les artistes aussi qui, tout au long des deux mois que dure le F Tour (jusqu'au 4 novembre), organisent des événements autour de leur création.

Avec cet événement, l'association Fructôse franchit un pas de plus dans le soutien à la création artistique, elle qui accueille des artistes dans ses ateliers ou en résidence au bâtiment des Mouettes, au rôle 1.